



令和5年度品川区功労者表彰受賞



おめでとうございます

☆ 青少年対策地区委員表彰（10年以上在籍者） ☆

町会の方々に背中を押され、右も左もわからぬまま地区委員になって10年、地区委員って？なに？という感じで委員になり、やってみると荏原第三地区のエネルギッシュなパワーに圧倒され、気がつけば沼っていました。

地区活動を通していつも思うことは、元気いっぱい地域だということです。これからも町会の方々や地域センターの方々の力を借りながら、地区委員の仲間たちと元気いっぱいの地域にしていきたいと思えます。



戸越銀座町会
野崎 明美 委員

令和5年度 地区委員関係今後の予定

事業名	予定日	予定場所
中学生の主張大会	12月 9日（土）	スクエア荏原
おもしろファミリー スポーツ記録大会	2月18日（日）	中延小学校

荏原第三連合町会研修会開催

11月12日（日）～13日（月）の1泊2日で、荏原第三連合町会研修会が開催されました。

例年は特急列車で研修先へ向かいますが、今年度は新たな試みでマイクロバスを利用しました。管内の町会長12人を乗せたバスは、宿泊先の静岡県伊東市にある「しながわ荘」へ向け出発しました。



しながわ荘に到着後すぐに常任理事会が開催されました。今回の議題は「厚生労働白書から見える地域活動の実情」という地域活動がテーマで、東中延一丁目町会伊藤会長を講師に、厚生労働省がまとめている統計データと伊藤町会長自身の経験を踏まえ、講義していただきました。その後出席した町会長の皆様で、地域活動の重要性や今後の活動についてそれぞれの町会について真剣に討論する姿が見られ、夕食時も大いに盛り上がりました。



今回の研修会で、今まで以上に荏原第三地区の絆が大いに深まり、今後の地域活動をさらに活発にしていく良い機会となりました。